
 
 

DISTRICT DE L’EURE DE FOOTBALL 
ASSEMBLEE GENERALE 

 

                       Samedi 02 Octobre 2021 
             Lycée Agricole Gilbert MARTIN – LE NEUBOURG 
          
                              
M. Marc ROUTIER présidait cette assemblée à laquelle étaient conviés les clubs du District de 
l’Eure. 
 
Il était entouré de :  
Mmes Sabrina CHARPENTIER – Karine PAIS – Nathalie YVELAIN 
MM. Eric MOERMAN – Jean-Luc GIFFARD – Pascal LEBRET – Jean-François MERIEUX – Daniel 
RESSE – Bruno FARINA – Nicolas CRIBIER – Johnny DELHOME – Pascal FOIRET – Patrice LECHER 
– Charles-Henri RAMARQUES – Arnaud SABLIERE – Patrick GOSSE (Membres du Comité de 
Direction) 
 
Assistaient à la réunion :   
M. Cédric BETTREMIEUX, Représentant de la LFA 
M. Pierre LERESTUEUX, Président de la LFN 
M. Jean-Michel KOCISZEWSKI, Vice-président délégué de la LFN 
M. Roger DESHEULLES, Secrétaire Général de la LFN 
M. Jean-Pierre GALLIOT, Secrétaire Général Adjoint de la LFN 
M. Arnaud CHEUX, 1er Adjoint à la mairie du Neubourg 
M. Franck PETIJON, Conseiller administration sportive (SDJES) 
M. Bernard BACOURT, Ancien trésorier de la FFF 
M. Lionel BOLAND, Président d’honneur du DEF 
M. Sauveur CUCURULO, Conseiller du Président du District de l’Eure  
M.  Jean-Pierre LEVAVASSEUR Conseiller du Secrétaire général du District de l’Eure   
M. Henri HAIRON, Secrétaire honoraire du DEF 

M. Jacques FECIL, Président de la CDA 
M. Sébastien FARCY, Informaticien de la LFN 
M. Ludovic PERRE, CTR PPF 
M. Jacques BOUVRET, Ancien CTR PPF 
M. Arnaud VIDAL, Adjoint à la Présidente de l’association « Les Papillons » 
M. François SCELLES, Ancien Président de Commission de District 
Mmes Carole LEVAVASSEUR – Elisabeth GUILLOT – Claudine LECHER – MM. Patrick LEBRET – 
Johan AUVRAY – Patrick BANNIER – Didier BLANVILLAIN – Anthony CORDOBA – Frédéric 



GRESSENT – Sébastien LEMARIE – Frédéric MARTIN – Pierre MORICEAU – Renaud PALMER – 
Erwan ROUTIER – Gérard SCHALEBROODT, Présidents ou membres de commissions 

Mmes Gladys ESPRIT – Muriel FARCY – Claire DUMONTEL – Gaëlle BISSON – MM. Morgan 
DEWILDE – Mathieu MOULIN – Mathis BOUCHER, Personnels administratifs et techniques du 
DEF                                                                                                              

 

Etaient excusés :  

M. Pascal LEHONGRE, 1er Vice-président du Département de l’Eure en charge des sports 
M. Léo MECHIN, Membre du conseil départemental, 
M. François DESHAYES, Président du CDOS, 
M. Mathieu LAGNEL Représentant du Crédit Agricole, 
Mme Virginie LAMOTTE, Proviseure du lycée agricole, 
M. Daniel CONTOIS, Membre d’honneur du DEF 
M. Hervé JOSQUIN, Directeur Départemental de l’UNSS, 
Notre ami et membre de commission, Pierre CALARNOU de la Société Ricard grâce auquel nous 
partagerons le pot de l’amitié à l’issue de cette assemblée générale 
M. François-Xavier COUSSIN, Commissaire aux comptes du cabinet BURETTE, 
MM. Bertrand VOISIN, Vincent DUBOURG, Sébastien GOURDEL, Romain FERET Présidents de 
district, 
Mme Benedicte MOMBO – M. Radhouane M’BAREK, Membres du Comité de Direction 
M. Christian DIMOND, Membre d’honneur du Comité de Direction 
MM. Emmanuel AUBERT – Dany BOUVET, Présidents de Commission 
 
Pointage des délégués : 
 
Bruno FARINA donne les résultats des opérations de pointage : 
       Nombre de membres :         110  Représenté :     80 soit 72,73% 
       Nombre de voix totales :      660  Représenté :   512 soit 77,58%          
                                      
Le quorum étant atteint, Marc ROUTIER déclare l’Assemblée Générale ouverte.                                      
 

 

Après avoir excusé les personnes absentes, il donne la parole à M. Arnaud CHEUX, 1er Adjoint 
au Maire du Neubourg et qui représente Mme VAUQUELIN, Maire du Neubourg. 

Marc se réjouit des très bonnes relations entretenues depuis maintenant plusieurs années 
entre la ville du Neubourg et le District et félicite la mairie du Neubourg pour son dynamisme 
envers le sport. 

 

Il propose, ensuite, d’avoir une pensée pour ceux qui nous ont quittés : 

      
- M. Michel MUFFAT-JOLY, Président du district de l’Isère et responsable national Futsal 

- M. Michel LEBLANC, ancien Président du district de l’YONNE 

- M. Jean-Pierre ANDRE, ancien Président du district de MOSELLE 

- M. Gilles SEPCHAT, Président du district de la SARTHE 

- M. Michel LECOINTE, ancien Président du District des YVELINES 

- M. Félix LUCHEL, ancien joueur et entraineur de EVREUX, DAMVILLE et LYRE 



- M. Michel DECAUX, ancien Président du club de ROUTOT 

- Au jeune Maxime CARRE, joueur U15 du club de SERQUIGNY NASSANDRES 

- Mme Nathalie ROHART, dirigeante du club de FC MADRIE 

- M. Jacky SIMON, dirigeant de l’U.S. CONCHES 

- M. Jean GAUDET, ancien dirigeant et trésorier de l’U.S. CONCHES 

- M. Claude JULIEN, bénévole de l’EVREUX FC 27 

- M. Patrice DELAMARE, éducateur du club ROMILLY PONT SAINT PIERRE FC et du district 

de l’Eure 

- M. Louis CASTEL, ancien Président du FC ROUMOIS NORD 

- M. Michel AUBE, dirigeant du club du FC VAL DE RISLE 

- M. François QUESNOT, ancien Président du club de PONT AUDEMER 

- Mme Patricia CARRIER, secrétaire du S.C. THIBERVILLE 

- Aux jeunes Adil, Melvin, Raphaël et Léo, des clubs du CA ANDELLES PITRES et du FAC 

ALIZAY 

- M. Xavier FENOT, dirigeant de PACY MENILLES RC 

- Mme Suzy ANDRE, licenciée du club de l’US GASNY 

- M. Gérard HOULLIER, ancien directeur technique et sélectionneur national 

- M. Pierre LEGLU, ancien Vice-Président du DEF 

- M. Alain FLAMENT, Président de la Commission de Gestion des Compétitions de la 

Ligue de Normandie 

 

Après ce moment de réelle émotion, Marc ROUTIER invite les personnes présentes à examiner 
les différents points inscrits à l’ordre du jour. 

 

Il donne ensuite la parole à Sébastien FARCY qui explique la procédure de fonctionnement des 
boitiers de vote électronique. Un vote test est effectué. 

 

Marc propose de passer à la validation du PV de la dernière Assemblée Générale du 
26/09/2020, mis en ligne le 29/09/2020 :  

                Pour : 444 (92,50%)       Contre : 36 (7,50%)    

 

 

Le Président reprend ensuite la parole : 

« En premier lieu je voudrais remercier M. le Président de la Région et Mme la Proviseure du 

lycée Agricole pour la mise à disposition des très belles installations dans lesquelles nous 

sommes aujourd’hui. 

 
Je voudrais ensuite m’adresser à vous. 
Merci d’être présent aujourd’hui pour cette Assemblée Générale du District de l’Eure de 
Football, la première de notre nouveau Comité de Direction et de nos nouvelles équipes, 
puisqu’il y a un peu plus d’1 an maintenant, le 26 Septembre 2020 plus exactement, vous nous 
avez témoigné de votre confiance, en cette salle, en nous remettant les clés du football Eurois. 

 



En dehors des traditionnels passages obligés que seront les comptes, les validations de statuts 
et règlements et le rapport moral, cette Assemblée Générale va permettre de vous présenter 
l’avancement de différents « sujets » sur lesquels nous nous étions engagés auprès de vous 
en respectant le slogan de notre équipe notre équipe « l’EURE du football plaisir »   

 
Les « sujets » qui vous seront présentés plus en détail sont les suivants :  

- 1. Le foot à l’école, indispensable à mettre en place dans les clubs, pour que vous 

retrouviez au plus vite votre niveau de licenciés d’avant la crise et le district vous y 

aidera si vous le souhaitez. Ce projet vous sera présenté par Sabrina et Morgan. 

- 2. Je vous présenterai ensuite le projet « Foot 5 » de la Ligue de Normandie et sa 

déclinaison pour notre district et qui sera un outil très important pour le 

développement de notre football dans les années à venir. 

- 3. Jean François nous présentera l’avancement du projet arbitrage 2020-2024, projet 

majeur de notre mandature, un projet très dynamique de notre district malgré la 

pandémie. 

- 4. Enfin le dernier éclairage sera fait par Karine et Eric concernant l’Ethique et la 

Citoyenneté, sujet qui nous sont chers car avant de parler des footballeurs, des 

footballeuses et de résultats, notre rôle d’adulte est de protéger ces jeunes pour en 

faire des citoyennes et des citoyens responsables, bien dans leur tête et respectueux 

des valeurs. 

 
En fin de cette assemblée et avant que vous puissiez vous désaltérer, une remise de ballons 
sera faite à tous les clubs présents. Cette dotation représente une partie des aides que le 
district de l’Eure a réalisé cette saison envers ses clubs. 
 

Lorsque nous nous sommes présentés à vos suffrages, nous avions mis en avant l’aspect du 
plaisir que chacun devait trouver à jouer au football. Nous n’imaginions pas à quel point le 
plaisir serait une notion essentielle après un si long arrêt. 
Il suffit d’être allé récemment sur les terrains pour voir les jeunes et moins jeunes et 
comprendre combien le football a manqué à tout le monde et que dès qu’il reprend c’est 
vraiment du plaisir. 
 
Etant donné que nous nous étions engagés auprès de vous sur un programme en 11 points, je 
vais maintenant vous faire un point d’avancement concernant les 11 axes prioritaires que nous 
vous avions proposé pour cette mandature 2020-2024 : 

- 1.La proximité avec les clubs  

o Les 19 membres de notre Comité de Direction ainsi que Jacques FECIL et 

Ludovic PERRE ont pour mission de visiter, en binôme, l’ensemble des clubs du 

district d’ici à la fin de la saison 2021-2022. L’objectif est avant tout d’être à 

votre écoute, de connaitre vos difficultés, vos besoins, vos propositions. Une 

quinzaine de clubs a déjà été visitée puisque la pandémie ne nous a permis de 

faire les premières visites que depuis juin dernier et notre objectif est de tous 

vous rencontrer d’ici à la fin de cette saison dans la mesure où vous êtes 

intéressés. Les premiers retours sont très positifs et au fur et à mesure de ces 

visites, des plans d’actions seront mis en place pour prendre en compte les 



demandes qui seront le plus souvent ressorties. Pour vous donner un exemple, 

la mauvaise utilisation et les détournements de la cellule de veille ainsi que la 

réforme des championnats sont des sujets qui ont été évoqués à plusieurs 

reprises et pour lesquels nous avons entrepris des réflexions, nous en 

reparlerons un peu plus tard. Nous sommes à votre écoute pour faire 

progresser notre football. 

- 2.Le développement de l’arbitrage 

o Jean-François MERIEUX, Responsable du pôle arbitrage, vous fera un bilan de 

l’avancement des actions liées à l’arbitrage. L’arbitrage est un projet majeur de 

notre mandature, un plan d’action très important est mené et vous sera 

détaillé. 

- 3.Former nos éducateurs et des joueurs 

o Ludovic PERRE, mais aussi Morgan DEWILDE et Gaëlle BISSON, nouvellement 

arrivée dans notre district, ont, entre autres missions, de former les encadrants 

et les joueurs et joueuses de notre district. Ces formations reprennent avec 

cette nouvelle saison et le travail est conséquent puisque nous savons tous qu’il 

est important d’incorporer du sang neuf dans les clubs, avec des personnes qui 

viennent former nos jeunes. Ce travail de formation dont les clubs sont à 

l’initiative est essentiel. La qualité de la formation autour du football est 

essentielle pour que les enfants de vos clubs reçoivent les bonnes règles et 

soient encadrés par des personnes ayant les bonnes valeurs. Nous sommes très 

sensibles à la qualité de l’encadrement dans notre football parfois décrié, et les 

éducateurs et éducatrices du district sont à votre disposition pour organiser 

des formations de proximité dans vos clubs. 

- 4.Mener des réflexions sur nos compétitions (et sur notre cellule de veille) 

o Les constats qui ont été faits concernant les compétitions, qui plus est avec la 

difficulté supplémentaire de la pandémie, sont : 

a) Que la pyramide de nos championnats seniors n’est plus équilibrée en 

raison du nombre d’équipes perdues (et la nécessité de continuer 

d’alimenter les championnats de Ligue),  

b) Que nos compétitions jeunes (U13-U15-U18) ne répondaient plus 

forcément aux attentes des clubs et des pratiquants et que les 

catégories U15 et U18 sont les catégories les plus en difficulté 

concernant les effectifs. 

c) Que le criterium vétérans ne répondait parfois pas aux attentes (trop 

ou pas assez compétitif selon les clubs). 

o Un groupe de travail est déjà constitué et va démarrer un travail de réflexion 

dans les toutes prochaines semaines, sur nos compétitions aussi bien sur la 

forme, sur l’organisation et aussi sur les niveaux et la façon d’atteindre ces 

niveaux.  

o Ce groupe de travail s’appuiera sur les indispensables réformes déjà engagées 

en Ligue sur les championnats seniors et aussi sur les réflexions qui vont être 

menées prochainement, toujours en Ligue, sur les championnats jeunes. Ce 



groupe de travail devra rendre ses conclusions au Comité de Direction du 15 

Mars 2022 

o Une réflexion aura également lieu concernant notre cellule de veille. Plusieurs 

clubs nous ont alerté, sur le fait que cette possibilité de reporter les matchs 

pour des raisons météorologiques, permettaient à quelques clubs de gérer des 

manques d’effectifs, plutôt que des terrains impraticables ou des risques en 

termes de transport. Nous sommes sur une déviance par rapport à l’objectif 

initial qui était d’éviter les kilomètres inutiles aux clubs et ainsi de ne pas 

risquer des accidents ou des blessures sur le terrain en cas d’intempéries. Au 

lieu de cela, nous en sommes à des arrêtés municipaux vierges dans les tiroirs 

et des arrêtés municipaux à envoyer surtout après 17h le vendredi soir, pour 

éviter l’inversion du match !  

Pour toutes ces raisons, le groupe de travail devra réfléchir à une formule 
permettant de revenir à l’objectif initial pour que notre cellule de veille, fort 
utile dans son objectif d’origine, ne vienne pas fausser nos championnats. 

o Ce groupe de réflexion sur nos compétitions, sera donc piloté par un binôme 

composé de Bruno FARINA, notre secrétaire général et de Pascal LEBRET, vice-

président du district et responsable du pôle juridique et règlementaire. Il sera 

également composé de présidents de clubs, d’un représentant de l’arbitrage et 

d’éducateurs. Le groupe sera donc le suivant : 

a) Pilotes : MM. Bruno FARINA – Pascal LEBRET 

b) Arbitrage : M. Patrick BANNIER 

c) Présidents de club 

• D1 : M. Xavier MELEY (AS COURCELLOISE) 

• D2 : M. Frédéric GRESSENT (ES ABPV)  

• D3 : M. Cédric CARDOT (FC HENNEZIS VEXIN SUD) 

• D4 : M. David PEREIRA SOARES (RC MALHERBE SURVILLE) 

d) Educateurs : 

• DEF :  

o Mme Gaëlle BISSON 

o M. Morgan DEWILDE 

• Clubs 

o M. Guillaume DUVAL (SPN VERNON) 

o M. Cédric VIEUXBLE (FA ROUMOIS) 

o Le groupe de travail se tournera dans un premier temps vers les clubs pour 

recueillir vos doléances et surtout vos propositions afin qu’a la prochaine 

Assemblée Générale en Juin 2022, nous vous soumettions aux votes les 

réformes liées aux réflexions engagées sur la cellule de veille et les 

compétitions.  

- 5.Ouvrir notre football vers l’extérieur 

o Nous sommes en relation depuis plus d’un an maintenant avec l’UNSS avec des 

axes de développement identifiés, l’arbitrage des jeunes, les actions éducatives 

communes et la possible mise en place d’une Section Sportive Scolaire 

Excellence dans le département. La pandémie nous a empêché de concrétiser 



ce partenariat de manière officielle mais ce sera chose faite lors de notre 

Comité de Direction du 9 Novembre prochain. La volonté commune est de 

réaliser un partenariat gagnant – gagnant dans le prolongement de l’accord 

déjà passé entre la FFF et l’UNSS national.  

o Pour illustrer ce que peut apporter ce partenariat, dans le domaine de 

l’arbitrage par exemple, l’UNSS fait arbitrer les jeunes à 2 sur les matchs, 

comme c’est le cas chez nous pour le futsal. Notre volonté est de réfléchir à ce 

type d’expérimentation dans notre district, peut-être dans un premier temps 

sur les tournois, l’idée étant de sortir le jeune arbitre de son isolement face à 

des adultes parfois trop véhéments. 

o Nous sommes beaucoup à penser que l’expérimentation fait partie du travail 

d’un district et nous y travaillerons. Il n’est pas question de tout révolutionner 

mais les enquêtes réalisées auprès des licenciées du football montrent que des 

idées novatrices pourraient être les bienvenues, particulièrement dans le but 

d’aider nos arbitres.  

o L’ouverture envers l’extérieur de notre football, concerne également le 

partenariat qui va être signé prochainement avec l’association « Les 

Papillons » dont Karine et Eric vous parleront plus en détail. 

o Cette ouverture devra également nous amener, à rencontrer les responsables 

des autres sports pour des échanges qui seront forcements profitables à tous, 

afin de connaitre les bonnes pratiques existantes ailleurs. 

- 6.Valoriser et former nos dirigeants 

o La valorisation de nos dirigeants est essentielle, même si nous nous rendons 

compte de plus en plus que beaucoup de bénévoles font preuve d’un tel 

altruisme que le fait d’être honoré n’est pas une priorité pour eux. Nous 

devrons y réfléchir pour voir comment faire plaisir à ces personnes pour les 

remercier de leur dévouement.  

o Nous avons ce week-end, 6 femmes représentants 6 de nos clubs de l’Eure, qui 

sont invitées par la LFA pour passer 2 jours à Clairefontaine. Durant ces 2 jours, 

des échanges avec d’autres bénévoles et une visite du Centre Technique y sont 

prévues. Merci à la LFA pour cette initiative.  

o Toujours pour valoriser nos bénévoles, la soirée des trophées et des 

partenaires du district aura lieu le 01/07/2022. Cette manifestation avait été 

mise en place par Sauveur et son équipe, mais la pandémie nous a empêché de 

la poursuivre la saison dernière. Cette soirée sera l’occasion de remercier nos 

généreux donateurs ainsi que les personnes qui font vivre le football dans nos 

clubs. Nous voulons que la valorisation ait une place au moins aussi importante 

que la répression dans notre football. 

- 7.Féminiser notre football 

o Sans doute parce qu’il est beaucoup plus jeune que le football masculin, notre 

football féminin est plus fragile, le difficile retour des licenciées féminines cette 

saison, après la pandémie, en témoigne. 

o 4 de nos membres du Comité de Direction sont des femmes et le choix de 

Gaëlle en tant qu’éducatrice de notre district est le signe fort d’une volonté de 



féminiser notre football. Gaëlle interviendra dans les clubs, non seulement sur 

le football féminin, mais aussi sur des activités aussi variées que les formations 

Gardien de but, le Futsal, la Formation des éducateurs, le foot à l’école afin de 

montrer au plus grand nombre, la nécessité pour notre football et pour nos 

clubs de laisser beaucoup plus de place aux femmes qu’elles n’en ont 

actuellement. Chaque fois que notre district pourra prouver que les femmes 

ont autant de place que les hommes dans le football, il le fera. 

- 8.Faire des valeurs citoyennes une priorité 

o Karine et Eric, vous feront un bilan des actions du Pôle « Ethique et 

Citoyenneté » projet majeur de notre mandature, la plupart de ces actions 

étant menées en relation avec la Ligue de Normandie. 

- 9.Continuer de développer le futsal 

o Anthony CORDOBA a pris la tête d’une nouvelle équipe à la présidence de la 

commission Futsal du district. C’est, pour nous, l’occasion de féliciter Anthony 

et son club d’Hercules pour le label régional.  Il est à noter que le club 

d’Hercules est le seul club normand à avoir été labellisé la saison passée, bravo 

pour ce beau travail c’est un exemple à suivre.  

o Concernant le futsal de l’Eure et tout en conservant le futsal dans toutes les 

catégories de jeunes, cette nouvelle saison va permettre de mettre en place 

des championnats futsal seniors garçons et filles. Nous organiserons également 

des finales communes pour toutes les catégories les 19 et 20 février prochain. 

Un appel à candidature va être lancé prochainement pour l’organisation de ce 

week-end de finales, si vous êtes intéressés, n’hésitez pas à nous le faire savoir.  

o Dernier point et non des moindres, le besoin de salles. La plus grande difficulté 

rencontrée avec le futsal est la mise à disposition des gymnases. C’est vous les 

clubs qui êtes le mieux placé pour les trouver car c’est un travail de proximité 

avec les collectivités et votre réseau est essentiel dans ce domaine. Comme 

cela a toujours été le cas, les clubs ayant trouvés des gymnases seront 

récompensés par des dotations ou des possibilités d’engagements 

supplémentaires. Si vous avez des idées dans ce domaine, nous serons à votre 

écoute. 

- 10.Proposer et développer des nouvelles pratiques 

o Le foot loisir est un axe de développement important avec 8 pratiques 

répertoriées qui sont :  

a) Le Foot en marchant 

b) Le Fit foot 

c) Le Foot Golf 

d) Le Futnet 

e) Le Foot à 5 

f) Le Foot à 8 

g) Le Futsal 

h) Le Cécifoot 

 



Les enquêtes réalisées, entre autres auprès des décrocheurs du football, montrent que la 
pratique traditionnelle telle que nous la connaissons depuis des années, ne convient pas à une 
partie de nos pratiquants. Le nombre croissant de pratiquants allant dans les FIVE en est le 
meilleur témoignage et le modèle de 2 à 3 entrainements par semaine et du match le 
dimanche n’est plus ce qui est recherché par une partie de nos licenciés. C’est la raison pour 
laquelle la Ligue de Normandie, par le biais du FAFA a lancé le projet « 100 terrains Foot5 » 
d’ici 2024, projet que je vous présenterai tout à l’heure. Ces terrains Foot5 sont le meilleur 
outil qu’il soit pour le développement des pratiques « loisir », qui sous la houlette de la 
commission présidée par Patrick GOSSE, vont se développer de manière importante dans un 
avenir proche. 

- 11.Dernier point - Veiller à l’équilibre financier du district 

o Non seulement vous verrez lors de la présentation de Daniel que la situation 

financière du district reste saine mais aussi les engagements que les 

responsables du district avaient pris ont été tenus au-delà de ce qui était prévu. 

Nous vous avions annoncé lors de la réunion en visioconférence du 03 Juin 

dernier qu’au vu des économies réalisées lors de la pandémie, le montant des 

aides du district, pour les clubs eurois serait de plus de 100 000€. Eh bien nous 

pouvons dire aujourd’hui que le total de cette aide dépasse finalement 

130 000€. Ces aides de 130 000€ ont été réparties entre les dotations vers le 

foot scolaire, la réduction drastique des frais d’engagement et les dotations 

pour le foot loisir. 

Beaucoup d’entre vous ont déjà souligné auprès des représentants du district 
leur satisfaction pour l’importance de ces aides, il n’est en effet pas commun 
de reverser plus d’un quart de son budget annuel sur un seul exercice. 

o Afin de favoriser la situation financière du district, une commission partenariat-

sponsoring a été créée. Cette commission, présidée par Johan AUVRAY, a pour 

mission de créer un club des partenaires du district. Cette commission va 

maintenant commencer à prospecter auprès des sponsors importants du 

football français et des grandes entreprises de la région, l’objectif étant de 

mieux valoriser les bonnes actions réalisées par les clubs. 

o Je profite de ce sujet du sponsoring pour remercier les partenaires historiques 

du district que sont le département de l’Eure et le Crédit Agricole de l’Eure pour 

l’aide essentielle qu’ils apportent à notre district en valorisant les actions 

réalisées. Merci également à la société informatique DBSM pour l’aide 

apportée. » 

 

Il est ensuite procédé au vote des rapports d’activité et moral : 

          Pour : 452 (92,81%)      Contre : 35 (7,19%)     

 

 

 

  



Présentation FOOT A L’ECOLE : 

 

Sabrina CHARPENTIER et Morgan DEWILDE font une présentation du FOOT A L’ECOLE 

 

 
 

Présentation des comptes 2020-2021 : 

 

Daniel RESSE présente les comptes de résultats 2020-2021 

 

 
 

 



 
 

Rapport du Commissaire aux comptes : 

 

M. François-Xavier COUSSIN, Commissaire aux comptes, étant absent excusé, est remplacé 
par M. Jean-Luc GIFFARD qui fait le bilan du rapport de M. COUSSIN. 

 

Le vote des comptes et de l’affectation du résultat 2020/2021 est soumis aux membres des 
clubs : 

       Pour : 478 (96,96%)     Contre : 15 (3,04%)      

 

Présentation du budget prévisionnel 2021-2022 : 

 

Daniel RESSE présente le budget prévisionnel 2021-2022. 

 

Ce budget est soumis au vote de l’assistance : 

       Pour : 444 (91,93%)     Contre : 39 (8,07%) 

 

Présentation Projet FOOT5 Normand : 

 

Marc ROUTIER présente le Projet FOOT5. 

 

 



 

ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE : 

 

Le Président déclare ouverte l’Assemblée Générale Extraordinaire. 

 

Modification des Statuts :       

 

Pascal LEBRET présente les modifications des Statuts. 

 
              

Résultats du vote de ces modifications : 

                      Pour : 456 (94,61%)     Contre : 26 (5,39%) 

 

Le Président déclare la clôture de l’Assemblée Générale Extraordinaire. 

 

Présentation « l’Arbitrage à l’heure de demain » : 

 

Jean-François MERIEUX présente le projet « l’Arbitrage de demain »           

 

 
 

  



Récompenses E-FOOT : 

 

Le District a, cette année, inauguré les compétitions e-foot en partenariat avec le Crédit 
Agricole Normandie-Seine. Sous la houlette d’Arnaud SABLIERE et de Charles-Henri 
RAMARQUES, la première compétition a été créée et a rassemblé au mois de Février et de 
Mars 2021, une centaine de participants. 
Il est à noter que pour s’inscrire à ces compétitions, les participants doivent avoir une licence 
joueuse ou joueur dans un club du district. 
Les prochaines compétitions auront lieu : 
- Durant les vacances de la Toussaint. (Une formule type Ligue des Champions est envisagée) 
- Durant les vacances d’hiver (Février) ou durant les vacances de Pâques (avec des possibles 
sélections interclubs pour mettre en avant l’identité club) 
- Après la fin de saison sur herbe (Juin/Juillet) 
Il est envisagé également d’organiser des manifestations e-foot en partenariat avec la Ligue 
dès cette saison 2021-2022 
 
Remise des récompenses E-FOOT pour la saison 2020-2021 : 
 
 

 Nom  Prénom  Club  Récompense 

Les 4 premiers 

VOLLAND BAPTISTE CS BEAUMONTAIS 1 ballon T4 + bon achat 75€  

GUERNOU SOFIANE FC DE PREY 1 ballon T4 + bon achat 50€ 

DUVAL  ALAN CS BEAUMONTAIS 1 ballon T4 + bon achat 30€ 

SAUVAGE QUENTIN ASF CRIQUEBEUF 1 ballon T4 + bon achat 30€ 

Club des 4 premiers 

CS BEAUMONTAIS (2 dotations) 4 ballons T3 + 5 Chasubles 

FC DE PREY 4 ballons T3 + 5 Chasubles 

ASF CRIQUEBEUF 4 ballons T3 + 5 Chasubles 

Les moins de 11 ans 

LESAINT ANAIS FC AVRAIS NONANCOURT 1 ballon T3 

ZAGHDOUD AHMED SNP VERNON 1 ballon T3 

VAN MESSEM NOLANN RC MALHERBE SURVILLE 1 ballon T3 

BREHM VICTOR SPN VERNON 1 ballon T3 

NASSIRI SALAHDINE C ANDELLE PITRES 1 ballon T3 

Le plus âgé  DUPUIS DOMINIQUE LA CROIX VALLEE EURE F 1 ballon T5 

La meilleure féminine GOSSEYE FANNY HERCULES FUTSAL 1 ballon futsal 

Pour les 4 clubs les 
plus représentés 

ES ABPV 3 ballons T5 

FC EURE MADRIE SEINE 3 ballons T5 

FC ILLIERS L'EVEQUE 3 ballons T5 

SAINT MARCEL F 3 ballons T5 

 
  



Présentations actions du Pôle Ethique et Citoyenneté : 
 

Karine PAIS et Eric MOERMAN présentent les actions du Pôle Ethique et Citoyenneté. 

 

 
 

Conclusion de Marc ROUTIER : 

 

« AVANT DE CONCLURE JE VOUDRAIS TOUT D’ABORD REMERCIER LES MEMBRES DE LA COMMISSION 
EVENEMENTIELLE ET LES SALARIES DU DISTRICT (ET DE LA LIGUE ➔ (MERCI LUDO ET SEBASTIEN) POUR 
LA PREPARATION ET LA MISE EN PLACE DE LA LOGISTIQUE LIEE A NOTRE ASSEMBLEE GENERALE.  

MERCI AUSSI A JEAN-PIERRE LEVAVASSEUR POUR SON AIDE ET SES CONSEILS AVISES. 
------------- 

Le moment tant espéré de la reprise du foot est arrivé. 
Mmes et MM. les Présidents, vous l’avez compris le district est à vos côtés comme il l’a toujours été. 
Notre football eurois va bien, les licenciés vont revenir si chacun de nous, au district et dans les clubs, 
joue bien son rôle. 
Reste, çà et là et heureusement de façon minoritaire, quelques comportements de dirigeants, 
d’éducateurs, de joueuses, de joueurs, de parents, qui desservent notre football. 
Reste, çà et là et heureusement de façon minoritaire, quelques querelles ancestrales entre clubs, que 
les dirigeants responsables que vous êtes, doivent atténuer ou faire disparaitre.   
Comme me le disent souvent, quelques-uns de mes amis ici présents, il faut prendre de la HAUTEUR 
et faire en sorte que la très grande majorité d’entre vous qui prône les bonnes valeurs de notre 
football, ne soient pas découragés par la minorité qui pollue notre sport. 
Je vous assure ici, que les responsables du district de l’Eure mettent et continueront de mettre tout en 
œuvre, pour que les vraies valeurs du football soient respectées. Notre football est un beau sport que 
nous ne laisserons pas salir. 
Alors, merci de faire en sorte, TOUS ENSEMBLE, que le FOOTBALL SOIT TOUJOURS UN PLAISIR 

 

 

Interventions des personnalités : 

M. Pierre LERESTEUX, Président de la Ligue de Normandie qui salue les personnalités 
présentes et les représentants eurois du Comité de Direction de la LFN Sauveur CUCURULO et 
M. Jean-Luc GIFFARD sans oublier M. Frédéric GRESSENT. Il adresse également quelques 
mots envers M. Bernard BACOURT et M. Lionel BOLAND, 2 ex-trésoriers de la FFF. Il exprime 
sa fierté d’avoir à ses côtés, un District de l’EURE de Football exemplaire et très bien géré au 
sein de la Ligue de Football de Normandie. 



        

M. Cédric BETTREMIEUX, Représentant du Bureau Exécutif de la Ligue de Football Amateur 
auprès du District de l’Eure parle des évolutions à venir et remercie tous les bénévoles des 

clubs et des instances. 

 

 

Marc ROUTIER déclare la clôture de l’Assemblée Générale et invite les clubs à la remise des ballons 
et à passer au verre de l’amitié. 

 

Clubs absents ou non représentés à l’Assemblée Générale du 02 Octobre 2021 - article 13 des statuts 
du District de l’Eure de Football 
 
Sont redevables de l’amende prévue, les clubs suivants :  
Football Athlétic Club – FC Eure Madrie Seine – Association Sportive Bourthoise – AS Bretolienne – AGS 
Football Club – Club de Football de Douains – Association Sportive Evreux Futsal – Ents du Vexin Ouest 
– FC Garennes Bueil la Couture Breuilpont – Foy Educ Pop de Guichainville – FC de Madrie – CS Ivry la 
Bataille – Club de Football de la Chapelle-du-Bois-des-Faulx – FC de l’Iton – As Fidelaire Ferrière – Aptar 
Sport Le Vaudreuil – Louviers FC – CS Lyonsais – AS Manneville St Mards Fourmeto – FC St Lubin 
Nonancourt – SC Quittebeuf – FC Serquigny Nassandres – AS Andrésienne – AS St Elier – FA du Roumois  
 

******* 
 

Les décisions de l’Assemblée Générale sont susceptibles de recours devant le tribunal judiciaire 
d’Evreux dans un délai de 5 ans à compter de leurs publications. 
La recevabilité du recours est toutefois soumise à la saisine préalable et obligatoire de la conférence 
des conciliateurs du Comité National Olympique et Sportif Français dans les délais de 15 jours suivants 
leurs publication dans le respect des articles L141-4, R141-5 et suivant du code du sport 
 

 
******* 

 
Le Secrétaire Général       Le Président  
Bruno FARINA         Marc ROUTIER 

     


